



RICARDO MONREAL

“Senado corregirá plan B y regresará a San Lázaro”

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, aseguró que no sólo son dos o tres los yerros del plan B en materia electoral que aprobó la Cámara de Diputados, sino que “tiene más errores constitucionales”, advirtió.

En entrevista en San Luis Potosí, en el marco del informe del senador Eli Cervantes, dijo que se corregirán los errores y el proyecto se devolverá a San Lázaro.

Comentó que alista documentos donde enumera los errores y que compartirá, por cortesía, con Adán Augusto López, secretario de Gobernación, pero sobre todo, a las comisiones de Gobernación y Estudios Legislativos del Senado encargadas de la dictaminación.

Subrayó que el hecho de que el Senado no aprobara la propuesta en *fast track* puso en relieve las inconsistencias, las cuales tienen la obligación de corregir.

Consideró delicado que en la Cámara de Diputados se obviaron trámites a la reforma enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y que el contenido que se publicó en la *Gaceta Parlamentaria* fuera distinto a lo que se votó: “Eso es muy delicado por-



Vamos a regresarles la minuta a la Cámara de Diputados con correcciones y serán ellos lo que decidan si se allanan o insisten en su dictamen”

RICARDO MONREAL

Senador de Morena

que vulnera el procedimiento legislativo.

“Vamos a regresarles la minuta a la Cámara de Diputados con correcciones y serán ellos lo que decidan si se allanan o insisten en su dictamen”, apuntó.

Expuso que en aras del consenso intenta corregir las omisiones que se plasmaron en leyes ordinarias.

Confió en que lo que apruebe el Senado y, en su caso, ratifique la Cámara de Diputados no se judicialice: “Nosotros tenemos que hacer nuestra parte para que se logre una ley o leyes lo más aseadas y lo más escrupulosas observantes de la Constitución”, expresó. ●